

und das waren Generalmiträte von Spruner, welcher die Dienst-
verhältnisse abgeschlossen ist.

Das Protokoll der letzten Sitzung wird erhalten und genugt.
Der Wahlenratung. Eine Kompagnie findet nicht eingetragen; die Ab-
stimmung wird in der nächsten Sitzung fortsetzen.

Der Waiz bewirktet über den Fortgang der Zeitschrift: Kommission
zur Erhaltung des Schriften. Der 10. Landtag verabschiedete vollständig vor,
und ob er demnächst eine Abschrift über den bürgerlichen Gesammt-
inhalt der Zeitschrift bringe. Herr Waiz bringt in Anmer-
kung, ob er sich nicht in einer Ausstellung aufstellen
möchte mit dem 11. Landtag einen neuen Reis zu beginnen und
daraufhin alle weiteren Landtage darzutun Reis zu bezeichnen.

Züglich steht es zu beschließen nach einer Abstimmung, welche
Herr Professor Dürmeler in Halle bestellt sei für gegen die
Abstimmung der Zeitschrift anzubringen und innerhalb in einem
Monat an den Verteilern abzumittheilen. Es ist bestimmt
ein großer Druck und Papier vorzubereiten für Ausstellung
Prof. Lattau, und auf Herrn Waiz freuen sich letzte-
nisse Lattau mehr zu empfehlen. Bei der Abstimmung soll
gleich sechs für Druck,
für Lattau, und das Verteilungsrecht gibt für Lattau den
Vorbehalt. Gegen die Bezeichnung der Fortsetzung soll
zweiter Reis nicht sich die Commission empfehlend.
Die Zeitschrift wird somit in den bürgerlichen Räumen vertrieben
während vorbehaltlich zweckmäßig Begriffe können Hosen,
Schriften in der Abstimmung, welche die Redaction von
empfohlen werden. Costforderung: 700 f.

Mittelblatt für Correspondenz. Von der ältesten folgt,
seine Abteilung ist die erste Abteilung der zweiten Seite,
die der Correspondenz Sintesis III. betrifft, publiciert; ein
ausgefeiltes auf 30 Seiten die Datenpunkte von 1567-1572. Das
Erste der zweiten Abteilung wurde nach dem Bericht des Herrn
Prof. Kleckhohn insgall sichtbar, weil sich ergab, dass die Cor-
respondenz der letzten Jahre Sintesis III. noch weiter 30 Seiten
füllen würde, wenn nicht fast vollständig Material in
Mittellage kommen sollte, die Verlagerung aber sich verzögerte auf
eine entsprechende von 15 Jahren. Für den Logen mehr als zwölf
oder 20 Seiten zu drucken, kommt es darauf an, ob
mäßigen Preisflüchtungen mehr als ausfällt falle. Die Com-
mission befloß, um den Platz einer das Buch Mittelblatt
besonders betreffenden Veröffentlichung in einer Reihe zu haben,